

Ressort: Lokales

Hessen: Falschgeld flattert über die A66

Frankfurt/Main, 18.07.2013, 16:53 Uhr

GDN - Auf der Autobahn 66 bei Frankfurt am Main ist am Donnerstag eine größere Menge Falschgeld entdeckt worden. Die Geldscheine waren Polizeiangaben zufolge auf einer Länge von etwa 200 Metern verstreut.

Zwischenzeitlich hatten bereits mehrere Autofahrer angehalten, um sich mit dem Geld einzudecken. Von der Polizei konnten 16.500 Euro Falschgeld in 100er, 200er und 500er Scheinen eingesammelt werden. Weiterhin lagen noch 10.520 weißrussische Rubel auf der Straße. Bislang ist unklar, wie die Scheine auf die Autobahn gelangt sind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17938/hessen-falschgeld-flattert-ueber-die-a66.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com